

Anuncian alza en 1977 a petróleo por OPEP

Caracas, 17 de agosto. (UPI). (Por Kim Fuad). El ministro de Minas e Hidrocarburos de Venezuela, Valentín Hernández, vaticinó hoy que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) realizará "ajustes significativos" en los precios del petróleo crudo en 1977.

Al mismo tiempo, Hernández dijo que la OPEP intentaba formar un "mecanismo" para permitir incrementos automáticos en los precios del crudo vinculados a los aumentos en los precios de los productos manufactu-

rados que los Estados miembros de la OPEP importan.

Es inevitable

"Un ajuste significativo en los precios del petróleo, a nivel de los países miembros de la OPEP está planteado como algo inevitable para 1977", declaró Hernández al diario El Universal de Caracas.

La OPEP elevó los precios del crudo en 10 por ciento en septiembre de 1975 hasta

Pasa a la página 40

Capturados cuando iban a depositar a banco dinero falso

Bogotá, agosto 17. (UPD). — Dos delincuentes fueron capturados por la policía cuando trataban de depositar dinero falso en un banco.



SEÑORA REAGAN. Kansas City, agosto 17. (AP). Nancy Reagan, esposa del precandidato presidencial republicano Ronald Reagan, hace declaraciones a la prensa en la arena Kemper, de Kansas City. Tanto ella como su esposo están optimistas del triunfo.

Rusia presiona a Siria a retirarse de Líbano

Beirut, agosto 17. (Latin-Reuters). (Por Julián Nundy). La Unión Soviética comunicó a los líderes libaneses y palestinos, que está ejerciendo presiones sobre Siria para que retire a sus fuerzas del Líbano, dijeron hoy fuentes informadas. Las fuentes agregaron que el embajador soviético Alexander Soldatov dijo al presidente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) Yasser Arafat, y al líder izquierdista libanés Kamal Junblatt, en entrevistas separadas realizadas esta semana, que Moscú se hallaba "insatisfecho" por las acciones sirias en el Líbano.

Tropas de Siria penetraron en el Líbano en junio y ayer —según se informó— tomaron la ciudad de Hammana, en las montañas al este de Beirut, cortando el envío de suministros a las fuerzas izquierdistas y palestinas que luchan por retener el control de dos localidades estratégicas.

Soldatov les transmitió a los líderes libaneses un resumen de la opinión

Pasa a la página 11

Intensa búsqueda del avión desaparecido en el Ecuador

Quito, agosto 17. (UPI). Aviones, helicópteros y las patrullas de rescate entraron nuevamente en acción en las primeras horas de hoy en búsqueda del avión de la compañía ecuatoriana Saeta desaparecido con 59 personas el domingo mientras volaba entre esta capital y Cuenca. Mientras continúa la búsqueda, han surgido nuevas versiones sobre lo que posiblemente aconteció con la nave. Una de ellas menciona la posibilidad de que el avión se haya estrellado contra la mole nevada del Chimborazo, de 6.310 metros de altura, a cuyos pies está Riobamba, 180 kilómetros al sur de Quito, y que luego un alud producido por el choque haya ocultado por lo menos parte del aparato.

Las malas condiciones del tiempo conspiraron para obstaculizar la tarea de localización de la nave que cayó en alguna parte del territorio central ecuatoriano el domingo último poco después de las 8:30 a.m.

Vuelos y movilización

Las operaciones de rescate se intensifican.

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AUDAZ ROBO. París, agosto 17. (AP). Policías sacan a la superficie uno de los cilindros de gas empleados por los ladrones que perpetraron durante el último fin de semana otro audaz robo en una bóveda bancaria de París. Los ladrones abrieron un túnel desde el sistema de cloacas y se apoderaron del contenido de 191 cajas de depósitos, en su mayoría dinero en efectivo y oro.

Redúcense a tiroteos aislados encuentros bélicos en Beirut

Beirut, agosto 17 (UPI). (Por Doyle McManus). Las fuerzas derechistas y las palestinas combatieron hoy en el sector noroeste de Beirut, pero "la batalla de las montañas" que habían anunciado se redujo simplemente a tiroteos aislados mientras continuaban las negociaciones para una nueva orden de cesación del fuego. Las fuerzas derechistas cristianas atacaron posiciones palestinas en el terreno montañoso de los alrededores de Aintourah, a 30 kilómetros de la capital, pero no llegaron a realizar el asalto en toda forma que habían prometido.

Una emisora derechista anunció

que las tropas sirias habían avanzado por el valle de Bekaa para tomarse la estratégica población de Hammana, en la que convergen varias carreteras, dejando así sin sus rutas de suministro.

Pasa a la página 31

Otro audaz robo a banco de París en el fin de semana

París, agosto 17. (UPI). (Por Roland Tyrrell). Avezados ladrones cavaron un túnel durante el fin de semana hasta las bóvedas de un banco de París y saquearon las cajas de seguridad en un robo que es la copia idéntica al realizado hace un mes en Niza en una sucursal del mismo banco. La policía dijo hoy que un grupo muy bien organizado se abrió paso perforando con sopletes los muros de concreto que refuerzan la sala subterránea de la filial de Société Generale en la isla San Luis, tranquilo sector en que viven ejecutivos, políticos y celebridades como la actriz Mi-

chele Morgan y el cantante Georges Moustaki.

Por el momento no se ha calculado a cuánto asciende el monto del robo, pero se estima que

Pasa a la página 63

Ejército da muerte a seis guerrilleros en Argentina

Buenos Aires, agosto 17 (AP). (Por Vicente L. Panetta). Seis guerrilleros izquierdistas murieron hoy en sendos tiroteos con fuerzas de seguridad y dos bombas explotaron en esta capital sin causar víctimas, se informó oficialmente. Las muertes elevaron a por lo menos 32 el número de terroristas muertos en los últimos ocho días en enfrentamientos con policías y militares. Unas 824 personas murieron este año por la ola de violencia política, incluyendo a guerrilleros, policías, militares, empresarios, sacerdotes, periodistas, gremialistas, políticos e izquierdistas ejecutados

por escuadrones de la muerte de derecha.

En Rosario

El ejército dijo que cuatro de los terroristas fueron abatidos en

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PLANTA ARBOL. Colombo, Sri Lanka, agosto 17. (AP). El presidente Tito, de Yugoslavia, planta hoy un árbol en los jardines de la quinta conferencia de los países no alineados, que congrega a 84

delegados de diferentes nacionalidades. Observan la acción su esposa (a la derecha), y la primera ministra de Sri Lanka (antes Ceilán), Sra. Sirimavo Bandaranaike.

al cerrar la edición